

## ABSTRAK

Siti Sulastri. 2023. "Pengaruh Lingkungan Keluarga dan *Self Control* Terhadap Prokrastinasi Akademik Dalam Penyelesaian Skripsi Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Universitas Siliwangi (Survei Penelitian Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2018)". Jurusan Pendidikan Ekonomi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi. Tasikmalaya. Di bawah bimbingan Ati Sadiyah, M.Pd dan Astri Srigustini, M.Pd

---

Masalah penelitian yaitu dilatar belakangi tingginya tingkat prokrastinasi akademik yang dilakukan oleh mahasiswa. Prokrastinasi akademik ini salah satunya dilakukan pada tugas penyelesaian skripsi mahasiswa tingkat akhir. Tujuan penelitian untuk mengetahui pengaruh lingkungan keluarga dan *self control* dalam penyelesaian skripsi mahasiswa pendidikan ekonomi universitas siliwangi. Metode yang digunakan dalam penelitian yaitu metode survey dengan populasi sebanyak 112 mahasiswa. Adapun teknik pengambilan sampel dengan teknik *Purposive sampling* yaitu pengambilan sampel dengan kriteria tertentu, kriteria yang digunakan mahasiswa pendidikan ekonomi angkatan 2018 yang sedang mengerjakan skripsi. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan kuesioner dan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel lingkungan keluarga dan *self control* memiliki hubungan yang negatif atau berbanding terbalik dengan prokrastinasi akademik. Artinya jika tingkat lingkungan keluarga meningkat maka tingkat prokrastinasi akademik turun. Sebaliknya, jika tingkat lingkungan keluarga turun maka tingkat prokrastinasi akademik meningkat. Begitupun dengan variabel *self control*, ketika tingkat *self control* meningkat maka tingkat prokrastinasi akademik turun dan ketika tingkat *self control* menurun maka tingkat prokrastinasi akademik akan meningkat. Maka, dapat disimpulkan bahwa Lingkungan Keluarga dan *Self Control* Berpengaruh secara signifikan Terhadap Prokrastinasi Akademik Dalam Penyelesaian Skripsi Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Universitas Siliwangi Angkatan 2018.

**Kata Kunci: Lingkungan Keluarga, *Self Control*, Prokrastinasi**